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久留米市市民活動サポートセンター指定管理者候補者選定委員会 

第２回会議 

 

日  時：令和５年９月１４日（木）１４時～１４時４０分 

場  所：久留米市庁舎９階レクチャールーム 

出席委員：中村委員、秋吉委員、柴尾委員、山崎委員 

欠席委員：倉富委員 

開催形態：非公開 

 

（１）申請状況と本日までの経過について 

【事務局】 申請が１団体から出された事と全体スケジュール、募集に係る質問及び回答につい

て説明。 

【委員長】 ここまでの事務局からの説明で、何か不明な点はないか。 

≪不明点なし≫ 

（２）資格審査について 

【事務局】 納税証明書については、認識の違いから、納税がされていなかったため、後日改めて

確認し納税、その後納税証明書が提出されたことについて説明。 

【委員長】 ここまでの事務局からの説明で、何か不明な点はないか。 

【委員】 市民税をまとめて後日、納税しているということか？ 

【事務局】 はい。まとめて納めていただいた。 

≪質問なし≫ 

【委員長】 資格審査について、応募資格を有するということでいいか？ 

≪各委員、了承≫ 

（３）書類審査について 

【事務局】 （１）選定要領等について説明。 

【委員】 採点の「普通」のところに５とあり、１は５・６と２つある。 

採点基準が 6 割とのことだが、もし普通と思ったら基本は 6 をつけたほうがいいの

か？ 

【事務局】 普通の中で５点と６点があるので、上位よりであれば６、やや劣ると思われたら５に

なる。判断はお任せする。 

【委員長】 他にないか？ 

≪質問なし≫ 

  

【事務局】 （２）質問表について事務局から説明。 

【委員】 質問表を予め提出した中で質問を割り振るとのことだが、当日それ以外の質問は可能

か？ 

【事務局】 可能。 

【委員】 面接に来られる団体の方は何人くらい？どなたが来られるか決まっているのか？ 
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【事務局】 3名ほどでお願いしようと思う。 

【委員】 代表の方は来られると思うが、会計担当の方は来られるか？ 

【事務局】 どなたが来られるかはわからない。ただ今回納税証明書の関係もあったため、会計の

わかる方に来ていただく形でお願いしようと思う。 

【委員】 会計のわかる方を入れるとのことだが、3名程度にこだわる必要はないかと思う。 

 会計の方と代表者と事業内容もあるため、会場で会計を入れるということであれば 3

名ではなく 4名でもいいかと思う。 

【事務局】 まだ 3名と団体に通知しているわけではないため、4名や 5名でもいいかと思う。 

【委員】 事前の質問は先方にお渡しするか？ 

【事務局】 渡す予定はない。 

【委員】 会計は事前に調べておかないと答えづらいこともあるかと思う。 

先方に事前にお伝えしてもいいかと思う。 

【事務局】 すべてではなく一部必要性があるものについては事前にお知らせしたい。 

【委員】 最低基準点だが、皆さんの点数を合計して 500点満点中 300点は取らないといけない

ということであれば、赤い点数を 5 で割ったのが一人つけるときの最低点と考えれば

よいか？ 

【事務局】 最低基準点は 5名分の合計。 

【委員】 最終的にこれよりも低かったらここを意識したほうがいいのか？ 

【事務局】 0点～3点くらいで判断されたら基準点よりも低くなると思う。 

 若干意識していただけると助かる。 

【委員】 ７ページの最低基準点の赤い括弧は 6割の点ではない？ 

【事務局】 はい。 

【委員長】 他に質問はないか。 

≪質問なし≫ 

 

（４）面接審査について 

【事務局】 面接審査スケジュールについて説明 

≪各委員、了承≫ 

 

（５）その他 

【事務局】 書類の紛失等がないよう、取り扱いには十分ご留意いただきますようにお願いしたい。 

≪各委員、了承≫ 

 

第３回選定委員会（面接審査等）の日程について 

（９月２５日(月)１４時～）に決定 

 

（６）閉会 


